



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

02/04/2023

REGIONALES



Salió del hospital Enrique Alfaro; ya está en casa

Sin mencionar el tipo de padecimiento que lo obligó a estar internado casi 24 horas, el gobernador, Enrique Alfaro Ramírez, publicó en sus redes sociales que ya está de regreso en su casa y los médicos sólo le recomendaron tener reposo. Con un breve mensaje el mandatario simplemente informó que “ya en casa, agradecido con Dios porque no tengo nada grave. Dos días de reposo y listo para seguirle. Gracias a todos los que estuvieron al pendiente” de la evolución de su salud.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/salio-del-hospital-enrique-alfaro-ya-esta-en-casa-9855301.html>